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Vorlage Nr. 101.18.1538 
 
 
Gum-Walls für die Kasseler Innenstadt 
 
 
Gemeinsame Anfrage 
 
zur Überweisung in den Ausschuss für Recht, Sicherheit, Integration und 
Gleichstellung 
 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Sind dem Magistrat Städte bekannt, welche bereits Gum-Walls eingerichtet 
haben? 

2. Wie werden Gum-Walls in diesen Städten angenommen? 
3. Was kostet die Einrichtung einer Gum-Wall? 

 
 
Begründung: 
Erfolgt mündlich 
 
 
 
Fragesteller/-in: Stadtverordnete Dr. Hasina Farouq 
 
 
Patrick Hartmann Boris Mijatovic 
Fraktionsvorsitzender SPD Fraktionsvorsitzender B90/Grüne 
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